

# EL PLANETA NAVIDEÑO

Erase una vez tres astronautas que iban acompañados de una perra llamada Laika. El sueño de ellos es pisar la luna. Max, Zaida y Pietro que son los protagonistas de esta aventura preparan con ilusión acompañados de su perra el viaje de sus vidas.

-Max: Zaida ¿estas nerviosa?

-Zaida: Algo ¿y tu Pietro?

-Pietro: Cautó

-Zaida: ¿Por qué?

-Pietro: Desconfío de que el cohete nos lleve a la luna.

A las 0:00h de la noche el cohete despegó hacia la luna desde Cabo Canaveral. Nuestros protagonistas empiezan a perder el conocimiento y a sentir la presión, minutos más tarde, empiezan a tomar contacto con la tierra.

-Max: Houston ¿me recibes?

-Houston: El cohete va a tener que hacer un aterrizaje de emergencia. No vais a la luna, ¡vais al planeta navideño! Cambiad la posición del cohete, poneros botas magnéticas.

-Todos: ¡Eh h h h!

-Houston: Diez segundos: 9,8,7,6,5,4,3,2,1,0.

El cohete, cambia de posición. Max, Zaida y Pietro y la perra Laika se preparan para el aterrizaje. Cuando se despiertan de las sacudidas del

aterrizaje; una gran sorpresa les esperaba. ¡Han aterrizado en Navivalia! la capital del planeta Navideno.

-Zaida: ¡Ahi váaaa!

-Max: Vaya, Vaya...

-Pietro: ¡Lo que yo esperaba e intuía!

-Pietro: Poneros los trajes. Houston abrenos la puerta y baja los escalones.

-Los tres astronautas, ya pisan Navivalia, alucinados por lo que están viendo, a su paso, observan árboles de navidad con el alumbrado instalado. Pasando esos árboles y tras subir una montaña está la ciudad de Navivalia.

Descendiendo de las montañas que bordean la ciudad, los astronautas se encuentran con más alumbrado en las calles, tiendas con adornos navideños y al llegar a la plaza, que se llamada "Plaza de la Navidad" una pastelería y una gran juguetería, así como, un Belén y un reloj que da las campanadas de fin de año.

-Todos: ¡UNA JUGUETERIA!

-Max: ¿Y si compramos juguetes?

-Zaida: ¿Por que no?

-Pietro: Eso, vamos a comprar juguetes; los repartiremos a los niños que lo están pasando mal en el mundo.

Tras comprar juguetes y algunos turrones y polvorones de navidad los astronautas visitan un hospital en Navivalia, donde niños de todo el mundo están ingresados, los niños se quedan asombrados con los regalos. A los médicos les reparten polvorones.

-Zaida: Bueno, tenemos que volver a nuestro país

-Max: Hemos cumplido nuestra misión en el "planeta Navideno"

-Pietro: ¡Vámonos al cohete!

Y así es como termina este cuento. Y colorín colorado esta historia se ha acabado.



VÍCTOR VILLAFÁFILA QUINTANA

---

C.O. QUINTANADUENAS

---